

**E**l Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) Atacama informó que se mantiene vigente la Alerta Temprana Preventiva Regional por evento meteorológico, debido a las precipitaciones y fuertes vientos que se registraron en distintos puntos de la región.

Según el monitoreo realizado a las 13:30 horas, las provincias de Chañaral y Copiapó presentaron cielo cubierto con viento moderado, y en sectores costeros como Caldera y Chañaral se reportaron lloviznas. En tanto, en la provincia del Huasco, comunas como Huasco, Vallenar y Freirina registraron precipitaciones débiles a moderadas acompañadas de viento fuerte, mientras que sectores cordilleranos como San Félix, Conay y El Tránsito permanecieron despejados.

De acuerdo con el informe hidrometeorológico de la Dirección General de Aguas (DGA), hasta las 17:00 horas se acumularon 18,1 mm en Huasco Bajo, 15,9 mm en Freirina y 6,9 mm en Caldera. Pese a estas precipitaciones, los caudales de los principales ríos —Huasco y Copiapó— se mantuvieron estables y bajo los umbrales de alerta.

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) proyectó que las precipitaciones moderadas a fuertes continuarían hasta la madrugada del martes 19 de agosto en el litoral, la cordillera de la costa, los valles y la pampa de la región. Asimismo, se mantuvo el pronóstico de vientos entre 40 y 60 km/h, con rachas de hasta 70 km/h, junto a la probabilidad de tormentas eléctricas y nevadas en sectores de precordillera y cordillera.



## SENAPRED Atacama mantiene Alerta Temprana Preventiva por evento meteorológico en la región



En diversas localidades, vecinos reportaron a través de redes sociales voladuras de techumbres y daños menores en viviendas producto de la fuerza del viento. Estos registros, compartidos en plataformas digitales, dieron cuenta de los efectos del sistema frontal que afecta a la región, aunque hasta ahora no se informaron emergencias mayores ni situaciones de riesgo vital.

Pasadas las 18 horas de ayer, comenzaron las precipitaciones en la ciudad de Copiapó, pero hasta el cierre de la presente edición no se registraron anomalías en el funcionamiento de la ciudad a propósito de este evento meteorológico.

El SENAPRED, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Atacama, reiteró que esta alerta tiene carácter preventivo, lo que implicó un refuerzo de la vigilancia y coordinación del Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres.

Se recomendó a la comunidad adoptar medidas de autocuidado, como asegurar techumbres y objetos expuestos al viento, evitar actividades al aire libre durante tormentas eléctricas, y extremar precauciones en la conducción debido a posibles problemas de visibilidad, acumulación de agua en sectores bajos y presencia de nieve en rutas cordilleranas.